

# La doctrina roja, ataca la libertad

La primera parte de la semana de estudios sociales para el Clero de la Arquidiócesis de México, que trató sobre la doctrina del Comunismo ha terminado, llegándose a las siguientes conclusiones:

I.—El Comunismo es una negación brutal, radical y agresiva, no solamente de la doctrina y de la moral de la Iglesia, sino de todo concepto religioso en general.

II.—La doctrina comunista es contraria al derecho natural que conduce necesariamente a la radical subversión de los derechos, bienes y propiedades de todos y aun de la misma sociedad humana.

III.—El comunismo despoja al hombre de su libertad, principio espiritual de su conducta moral, quita toda dignidad a la persona humana y todo freno moral al resalto de los estímulos ciegos.

IV.—Es urgente poner atención a los métodos usados por la propaganda comunista, a saber: la simpatización, la hipocresía y la infiltración lenta de elementos comunistas.

V.—Es urgente la instrucción y el cuidado religiosos del pueblo, especialmente de sus clases desheredadas.

## MAGNIFICAS LECCIONES

Durante esta semana de estudios, organizada por el Secretariado Social Mexicano, en honor del venerable arzobispo de México en sus sesiones de plata episcopales, magnificas lecciones han sido dadas por distinguidos sacerdotes y señores, habiéndose visto todas las sesiones muy concurridas.

Al R.P. Hipólito Peláez Fresco, C.M.F., tocó hablar sobre la suerte del hombre en el comunismo, y su conferencia fué premiada con nutridos aplausos.

Un análisis hondo y certero fué el del gran sociólogo español, y hacemos una síntesis de su interesante lección. "El Comunismo tiene como error filosófico el tomar la falsa interpretación del Ser universal, que tomado unilateralmente nos lleva al monismo, al o real: al panteísmo teológico y filosófico, político y económico al totalitarismo y al comunismo. Tomado equivocadamente, conduce al dualismo teológico y filosófico; al realismo exagerado, al materialismo, positivismo, positivismo, y modernismo psicólogo, y, finalmente, al comunismo. Confundiendo la noción universal del Ser con la de Común, nos lleva al Comunismo, al comunismo. Mal interpretado, el comunismo, que consta de alma y cuerpo, espíritu y materia, individuo y persona, con tendencias particulares y universales, nos ha-

CONTIENE EN LA PAGINA 2, COLUMNA 6

ce caer en el comunismo, como ha caído el pueblo ruso tan universalista".

## EL HOMBRE QUEDA ENVI- LECIDO

El hombre en el comunismo queda truncado, degradado, envilecido, esclavizado; el comunismo atenta contra la vida del hombre y le niega el derecho de propiedad; monopoliza y obstruye la instrucción de la inteligencia, mediante la ciencia y el arte; no conoce el pudor y persigue la moralidad; persigue de muerte, como a enemigo mortal, la Religión, cualquiera que sea, sobre todo la católica; arrebató al hombre toda su libertad.

## LA FAMILIA DESAPARECE EN EL COMUNISMO

El comunismo persigue de muerte al matrimonio cristiano; con el civil, el divorcio legal, la poliandria y poligamia, el amor libre, el aborto legal. Persigue de muerte la sociedad parental, con el aborto, y sustrayendo a los hijos de la patria potestad y vida familiar. Persigue la sociedad patronal, con la lucha de clases; quitando al obrero la libertad y los medios de vida, culta, humana, cristiana, sumiéndole en la más degradante esclavitud y miseria corporal y espiritual. El comunismo es el gran enemigo de la HUMANIDAD.

## RUSIA ES EL CAPITALISMO MAS BRUTAL

En otra de las sesiones de esta semana de estudios, el licenciado don Mariano Alcocer, gran economista, presentó hechos que, pensados y meditados, tienen gran significación, y se refirió con gran acopio de datos a los planes quinquenales de Rusia. El tema de su conferencia fué "El mundo económico nuevo del comunismo" y afirmó que "la hipocresía es la característica de toda campaña comunista" y que "Rusia en la actualidad es el capitalismo más brutal".



*Comunismo  
11 de octubre / 47*